



CON PRESIDENTE. Los miembros del Consejo Central de Elecciones (CEE), visitaron al presidente de la República, doctor Alvaro Magaña, para saludarlo y conversar sobre los eventos electorales programados dentro del cronograma político del Pacto de

Apaneca. De izquierda a derecha: Sr. Ricardo Posada, doctores Armando Rodríguez Eguizábal, Rafael Hasbún, Ricardo Alfredo Maida (presidente del organismo electoral) y el presidente Magaña.

ASI por reactivar la Zona Oriental

Ajustar cobro de energía eléctrica sobre consumo y no sobre demanda mínima; ajustar los cargos por intereses sobre préstamos bancarios para bienes de capital, de acuerdo al tiempo de uso de servicios y otras medidas económicas favorables al sector industrial y comercial de la Zona Oriental pide la ASI.

La gestión está contenida en un pronunciamiento entregado ayer a la prensa nacional y que dice:

"ASI gestiona medidas de reactivación industrial en la Zona Oriental del país. La Asociación Salvadoreña de Industriales

(ASI) está organizando con los industriales pequeños, medianos y grandes del oriente del país un comité coordinador para buscar atenuantes a la precaria situación en que viven debido a la violencia y falta de garantías en la zona oriental, como consecuencia de los actos terroristas y poder lograr en el futuro una recuperación económica.

Las medidas que se están estudiando para ser presentadas como gestiones serias a las autoridades e instituciones financieras, son las siguientes:

— Pasa a la página 52 —



ASESINADO. El billeteiro Víctor Manuel Meléndez López, de 68 años, fue asesinado anteayer en Santa Tecla para robarle dinero, vigésimos y un revólver.

De Cuscatlán

Terroristas secuestran a alcalde de Oratorio

Terroristas fuertemente armados, asaltaron la población de Oratorio de Concepción y después de saquear negocios y algunas casas particulares, se llevaron secuestrado al alcalde municipal, Sr. Manuel de J. González Rojas.

El secuestro ocurrió anteayer y según los infor-

mes, la población fue tomada por asalto, entablándose un enfrentamiento entre los terroristas y patrullas civiles y militares que vigilan el lugar, resultando como saldo la muerte de dos de los extremistas y tres de los agentes de patrulla que hicieron

— Pasa a la página 52 —

Estudiante ultimado a balazos en San Miguel

El estudiante Jaime Alfredo Soriano Grijalva, de 23 años, fue asesinado antenoche por hombres armados en San Miguel, informaron ayer las autoridades de esa ciudad.

Testigos presenciales del crimen, dijeron que Soriano Grijalva se encontra-

ba como a las 9:30 pm., en una casa situada en la 10a. Calle Poniente y 11a. Avenida Norte No. 620, en compañía de unos amigos, cuando un grupo de desconocidos, fuertemente armados, irrumpieron en ese lugar y después de despo-

— Pasa a la página 52 —

Elogioso comentario a Magaña en Costa Rica

Elogiosos comentarios tuvo la prensa costarricense para el presidente Dr. Alvaro Magaña, con motivo de su visita a ese país para entrevistarse con el mandatario norteamericano, Ronald Reagan.

Nada puede reprochársele a Magaña que no sea su espíritu nacionalista, un nacionalismo salvadoreño patriótico, honrado y pragmático, di-

ce en artículo especial para La Prensa Libre, el columnista José María Penabaz, quien es subdirector del periódico.

El artículo en mención fechada viernes 3 de diciembre, dice:

"Un aplauso para Magaña. Arriba hoy al país una delegación salvadoreña que encabeza el presidente de la República, Dr. Alva-

— Pasa a la página 34 —

Familia explica el caso Cnel. Castillo

El Cnel. Francisco Adolfo Castillo "no anda perdido con la guerrilla", afirma la esposa y padre del referido militar, desaparecido el pasado mes de junio.

La Sra. Ivonne Elena Argüello de Castillo y el Cnel. Adolfo García Castillo, esposa y padre respectivamente del subsecretario de Defensa, que supuestamente se encuentra en poder de la subversión, después de que el helicóptero en que viajaba se accidentara cerca de San Fernando, en el departamento de Morazán, luego de haber asistido a una entrega de títulos provisionales de propiedad en el

departamento de La Unión, ha sido mencionado como la persona que dio la orden para que los militares en servicio activo no votaran en las pasadas elecciones.

Al respecto declaran que como esposa y padre del Cnel. Francisco Adolfo Castillo, desmienten categóricamente las afirmaciones, consideradas por ellos como temerarias, por ser infundadas. Agregan que nada tienen que decir en cuanto a lo referente al voto de los militares en las elecciones, pero en cuanto a que "anda con la guerrilla, aceptan únicamente que

— Pasa a la página 52 —

Asesinan billeteiro en Santa Tecla por robarle

Para robarle dinero en efectivo, vigésimos de la Lotería Nacional y un revólver, anteayer fue asesinado en Santa Tecla el billeteiro Víctor Manuel Meléndez López, de 68 años, informaron las autoridades de esa ciudad.

Según los datos que obran en poder de la Policía Nacional, anteayer a las 4:45 de la tarde, dos hombres jóvenes atacaron a balazos al mencionado billeteiro frente a la casa No. 3-4 de la 8a. calle Poniente, de Nueva San Salvador, y luego de acertarle a "quemar-ropa" dos balazos y verle agonizando en el suelo, procedieron a des-

— Pasa a la página 34 —



VALIOSO DONATIVO. Un donativo en víveres y ropa hicieron miembros de la Iglesia Evangélica de Puerto Rico. Fue entregado a las oficinas centrales de la Conferencia Evangélica de las Asambleas de Dios en El Salvador, para que sean distribuidos entre los damnificados del temporal del 19 de septiembre. El reverendo Jorge Rashke (centro), hace la entrega.

Sería temerario rescatar cautivos

"Tratar de rescatar a los 200 ciudadanos reclutados forzosamente por grupos terroristas, sería exponerlos y más bien sería tarea de organismos internacionales como la Cruz Roja, Cruz Verde y Derechos Humanos, el buscar su rescate", dijeron ayer voceros de la Fuerza Armada.

Explicaron que jamás en la historia ha dado resultado una acción semejante, en que "sin razón y sin ley, grupos enmarcados en la delincuencia, procedan a privar de su libertad a ciudadanos humildes que se hallaban dedicados a sanas diver-

siones". También manifestaron que cuando el Ejército recluta, lo hace de acuerdo con la ley, con la Constitución, que determinan que el servicio militar es obligatorio.

Dijeron que los ciudadanos secuestrados en la cancha de deportes de San Sebastián, departamento de San Vicente, iban contra su gusto y por ello, varias decenas lograron escapar.

También posteriormente, huyeron otros, y tendrán que hacer lo mismo muchos otros, según dijeron las autoridades.

— Pasa a la página 34 —



Foto de LA PRENSA, por A. Flores. **PERECE.** Santa Ana. El doctor Nery Adolfo Herrera Fosales, de 33 años, (médico), murió cerca del Balneario Los Chorrros, cuando regresaba de San Salvador y el vehículo se estrelló a un paredón.



CATEGORIA DE CIUDAD. La alcaldesa de la villa de Antiguo Cuscatlán, Sra. Concepción Pacas de Quintana, acompañada de los concejales José Ramón García y Mauricio Quinónez, presentaron a la Constituyente, la

solicitud formal para que dicha villa sea elevada al rango de Ciudad. Recibió la moción el oficial mayor de la Asamblea Sr. Donald Salazar.